

Stiftung Albert von Rotz
Stiftungsrat

Am 7. Dezember 2020 ist unser sehr geschätzter Präsident der
Stiftung Albert von Rotz,

Dr. Enrico Gallacchi

verstorben.

Dr. Enrico Gallacchi war seit dem 2. Juni 1988 Mitglied des Stiftungsrats
und wurde am 11. Mai 2005 zum Präsidenten der Stiftung ernannt.
Seither führte Dr. Enrico Gallacchi die Stiftung mit viel Herzblut und
grossem Engagement. Er wird uns immer in bester Erinnerung bleiben.
Wir verlieren nicht nur einen sehr geschätzten Kollegen, sondern auch
einen lieben Freund.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und seinen Freunden.

Im Namen der Stiftung Albert von Rotz
Ernst G. Stalder, Geschäftsführer